

## NOTRE HÉRITAGE MÉDIÉVAL

*Expression écrite sur le Moyen-Âge* : Nous devons nous mettre à la place d'un chevalier et raconter ses aventures...

Bonjour, je m'appelle Alix d'Orléans chevalière depuis peu.  
Mes cheveux sont noirs comme l'obscurité, mes yeux sont bleu comme le ciel.  
Mon cheval est rapide comme l'éclair d'où sont nom : Éclair.  
Je suis un adversaire redoutable qui n'a peur de rien, je me défend très bien je suis assez souple. Par ailleurs je suis joueuse et j'aime bien taquiner mes compagnons. Le soir nous jouons beaucoup aux échecs. Mais malgré mes nombreux talents j'ai des défauts, on me dit souvent que je suis très bavarde et que je suis autoritaire.

Le Roi m'a adoubé, il a posé son épée sur mes épaules et a fait de moi la Chevalière Alix d'Orléans (La redoutable). Il y avait foule dans la cour, celle-ci applaudie une fois mon serment solennel et l'adoubement terminé.

J'ai fais le serment pour mon Roi, de prier Dieu, de me battre contre l'oppression afin d'obtenir la paix dans notre pays, et ce jusqu'à ma mort.

Après mon adoubement, le Roi m'a donné mon équipement de chevalière (épée, éperons, armure, destrier).

Maintenant je dois me préparer pour partir à l'aventure avec mon écuyer, mon destrier (éclair)... Un peu de pain, quelques vêtements de rechange et me voilà prête pour partir. Mais avant cela le Roi a organisé un grand banquet en l'honneur de tous les jeunes chevaliers qui viennent de se faire adoubé...

Pour le repas il y avait trois gros sangliers pleins de jus avec plusieurs sortes de tartes salées et en dessert il y avait une tarte à la fraise et du bon caramel coulant. Il y avait aussi des troubadours, des cracheurs de feu, des montreurs d'ours... pour nous divertir. Nous avons festoyé jusqu'à l'aube, il est maintenant temps de quitter ce château construit de pierres nacrées de blanc. Je m'apprête à partir lorsque parmi les convives j'aperçoit une étrange personne u regard malfaisant qui se cache sous une cape je décide de la suivre. En allant me cacher

je vois Morgane de Mon joie, qui elle aussi avait repéré cette étrange individu. Nous décidons finalement de faire équipe. Au détour d'un couloir nous surprenons une conversation entre cet étrange convive et une autre personne. La conversation est terminée : un complot a été mis en place contre le Roi de France, le convives et ses complices veulent l'assassiner. Morgane et moi-même allons chercher des renforts pour nous aider à empêcher cet assassinat...

Nous partons au château du Roi pour tenter d'arrêter le complot.

Morgane, nos compagnons et moi sommes arrêtés pour le déjeuner lorsqu'un dragon surgit, il est grand blanc tacheté de noir avec les yeux rose fuchsia, il crache du feu tout autour de nous, on est encerclé de flammes. Je saute par dessus les flammes et distrais le dragon pendant que Morgane cours derrière lui pur lui donner un gros coup d'épée mais le dragon persiste, alors je lui donne un grand coup d'épée dans l'œil, il poussa un cri assourdissant et tomba par terre (il n'est pas mort), nous en profitons pour prendre la fuite.

Nous poursuivons notre chemin vers le château, quand tout à coup une personne surgit d'une cabane en bois. Elle est vêtue de noir, elle a un comportement très louche. Nous nous approchons doucement de sa fenêtre, nous jetons un coup d'œil, et là nous apercevons un chaudron et un chat noir avec des tas d'autres petites choses étranges. C'est une SORCIERE!!!!!!!!!!!!!! Nous allons l'auccir rapidement. Je m'approche d'elle, elle me regarde pendant un certains temps avant de crier. Morgane s'approche d'elle par derrière et tante de lui couper la tête mais elle ne réussit pas ! La sorcière s'agenouille devant nous et nous supplie de ne pas la tuer. En échange et propose de nous donner une potion qui nous servira sûrement plus tard au cours de l'aventure. Nous acceptons une condition qu'elle parte loin très loin d'ici et qu'on ne la revoie plus jamais. Nous sommes seulement à une journée de marche du château, il faut se dépêcher pour arriver a temps. Soudain une horde de loups affamés s'approche de nous. La potion que nous avait donnée la sorcière est dans ma poche, un des loups saute sur moi et fait tomber la potion qui se casse. Les loups semblent attirés par cette potion...tellement attirés par cette potion qui finirent par la boire, leur langue gonfle, gonfle, gonfle, suite a cela ils s'étouffèrent et moururent.

Nous sommes maintenant plus qu'à quelques heures du château. Morgane et moi sommes partis au galop sur nos chevaux avant que la tragédie soit commise. Enfin nous sommes arrivées au château mais les gardes ne nous laissent pas entrer au château car il y a une fête d'organisée et nous ne sommes pas conviées. Morgane les persuade de nous convier à la fête grâce a son charme. Nous entrons dans la cour, le Roi est introuvable selon les invités, j'interroge le personnel au sujet de Roi. Nous cherchons dans tout le château, et là des gémissements surgissent de

nul part. L'homme étrange à la cape noire apparut, il brandit son épée sur moi, je n'ai pas le temps de l'éviter, mon bras est sévèrement blessé. Je m'effondre par terre et tante de me relever à l'aide du mur avec ma main. Puis une pierre tombe et une porte secrète s'ouvre...l'homme reste immobile, Morgane en profite pour le pousser à terre et lui trancher la tête. Puis nous passons la porte secrète, nous aperçurent le Roi ligoté sur une chaise. Nous le détachons sur le champ et nous l'amenons dans un lieu sûr. Il nous remercie. Nous restons quelques minutes au calme lorsque le Roi décide me soigner car mon bras saignait beaucoup. Une fois qu'il mit un bandage autour de mon bras, nous allâmes dans la salle commune. Le silence retentit dès que les convives et la reine nous aperçurent aux côtés du Roi. Il s'apprêtât à parler au moment où les convives applaudirent !!! A la fin de ces applaudissements le Roi fit un petit discours nous remercient pour notre courage et notre bravoure. Et en échange de lui avoir sauvé la vie le Roi nous donna une bourse pleine d'or.